

ARENA DE SÃO PAULO – SÃO PAULO

Übersicht

Anwendungsgebiet

Arenen

Typ

Referenz

In der Arena de São Paulo wird das Eröffnungsspiel der WM 2014 stattfinden, wobei Brasilien gegen Kroatien spielen wird. Es ist die Heimat des Sport Clubs Corinthians Paulista und wird auch Arena Corinthians genannt. Das Stadion soll ein architektonisches Highlight in der Wirtschaftsmetropole São Paulo bilden. Es ist an zwei Seiten komplett offen und besitzt an der Außenwand einen 120 x 7,5m großen Videoscreen.
1975 wurde TROX do Brasil Ltda. als achte Tochtergesellschaft des stark expandierenden Unternehmens TROX in Sao Paulo gegründet.

Fakten:

Bauzeit: 2011-2014

Kapazität: 65807

5 Spiele:

4 Gruppenspiele

1 Halbfinale

Verbaute TROX Produkte:

Deckenluftdurchlässe

Dralldurchlässe

Schlitzdurchlässe

Lüftungsgitter

Lüftungsventile

Weitwurfdüsen

Wetterschutzgitter

Jalousieklappen

Brandschutzklappen